

Si les gens qui défendent une conception du monde scientifique n'étaient pas trop paresseux

Catégorie : Citation

« (...) Si les gens qui défendent une conception du monde scientifique n'étaient pas trop paresseux pour méditer leurs concepts, leurs conceptions du monde, scientifiques et matérielles, ceux-ci les conduiraient assez rapidement à la science de l'esprit. Il ne s'agit donc pas du contenu des concepts de la science naturelle, mais de la façon de les traiter. Ces concepts sont fins, intimes, mais leur application par les hommes reste d'esprit matérialiste (...). »

Stuttgart, 24 février 1918 - [GA174b](#)

Rudolf Steiner